

"ÍNDICE"

19 de enero de 1975.

MINI EDITORIALES

Xenofobia y Malinchismo

Xenofobia es el odio al extranjero por el solo hecho de serlo. Por malinchismo hemos entendido en México —desde la Malinche, mujer de raza india que sirvió a Cortés (extranjero) para hacer la conquista de los pueblos y las tierras americanas). No es buena la xenofobia, porque debe predominar el sentido de fraternidad universal al espíritu discriminatorio. No es tampoco bueno el malinchismo, porque también es discriminatorio; y porque lo es contra los nuestros, prefiriendo al extranjero sugestionados de que es superior a nosotros.

El pueblo judío ha sido un pueblo discriminado —Hitler quería acabar con él—, pero este pueblo ha sido el gran discriminador: su historia lo demuestra y exhibe peleando contra los Asirios, contra los Egipcios, contra los Filisteos, contra los Amonitas; contra todos y además llamándose así mismo "el pueblo elegido". Léase el volumen de Los Protocolos de Sión, Oro (bello libro de Hugo Wast) y las Obras de Salvador Borrego (Derrota Mundial, América Peligra, México Futuro),

El peor malinchismo que pue

de sufrir México es ése, el del judío. Y eso que, en general, no debe México ser malinchista, pero hay casos en que la defensa se impone, porque hay que vivir y vivir libres. Brito Foucher —gran rector de la UNAM—, fue malinchista al desplazar a muchos mexicanos para darles sus lugares a los "doctores" —muchos de ellos nada más vivales, que trajo el malinchista D. Lázaro a título de "refugiados" y que afectó hasta a la niñez mexicana tan necesitada de lo que se daba a otras gentes que NO FUERON A OTROS PAISES.

En Morelia tenemos a un Abraham en la Administración de Mercados de donde se ha desplazado a mexicanos y concretamente a michoacanos. Y esto plantea un fenómeno de naturaleza política: este sujeto en cuestión laboró por candidaturas para Gobernador distintas a la triunfante, y allí está en su puesto antiguo, como otros que sirvieron a otras administraciones. En cambio, son eliminados los que trabajaron por el señor Torres Manzo. ¿Qué clase de criterio político-ético predomina, entonces? El "nopalismo", que data de Ortiz Rubio, se ha vuelto doctrina?